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ЧТ, 21 октября: утро -20, вечер +60,
ск. ветра - 2 м/с (Ю-З).

Погода в Богдановиче
ВТ, 19 октября: утро -30, вечер +20,
ск. ветра - 1 м/с (Зап.).

СР, 20 октября: утро -20, вечер +30,
ск. ветра - 2 м/с (С-З). 



как хозяйствуем

воПрос недели



До 25 октября идет Всероссийская перепись населения

В настоящее время валовой среднесу-
точный надой здесь достигает 8,5 тонны мо-
лока, от одной фуражной коровы надаивают 
14,9 килограмма молока, что на килограмм 
больше, чем год назад.

Поскольку животноводство для «БМК» 
рентабельно, его руководством было приня-
то решение: к 2013 году увеличить поголовье 
крупного рогатого скота с 1150 до 1600 голов, 
а дойное стадо увеличить с 520 (на 1 января 
2010 года) до 800 (к 1 января 2014 года) 
коров. Исходя из этого, требуется введение 
в строй новых (или реконструкция заброшен-
ных) животноводческих корпусов.

По информации директора ООО «БМК» 
Н.Б. Вахно, в 2009 году на Тыгишской 
молочно-товарной ферме был пущен в экс-
плуатацию дополнительный дойный корпус 
и все дойное стадо с Быковской МТФ было 
переведено в него. Кроме того было вве-
дено в эксплуатацию новое современное 
родотделение на 76 голов. На Быковской 
ферме сохранилось лишь содержание 
молодняка КРС.

К сожалению, условия для содержания 
скота в Быковской МТФ не отвечали со-
временным требованиям, привесы вместо 
того, чтобы расти, снижались. Поэтому 
было принято решение о реконструкции 
заброшенного корпуса на Тыгишской МТФ 
для содержания молодняка КРС.

С ранней весны текущего года по октябрь 
была проведена гигантская работа по превра-
щению ветхого строения в комфортабельный 
телятник: ремонт кровли, оштукатуривание 
стен, монтаж систем водоснабжения, тепло-
снабжения и навозоудаления, настилка по-
лов и монтаж стойл на 240 голов. 

Полным ходом на этом «фронте» труди-
лись три бригады: спецы из Курганской об-
ласти и Богдановича, а также бригада из са-
мого ООО «БМК». 8 октября, в 10 часов утра, 
в стойла нового телятника были переведены 
210 телок из Быковской МТФ, остальные 30 
голов перевели на следующий день.

Учитывая то, что введение в эксплуата-
цию нового корпуса для хозяйства является 
значимым достижением, руководство ООО 
«БМК» решило провести его в праздничной 
обстановке. На открытие были приглашены 
строители и животноводы. Красную ленточку 
перерезал директор хозяйства Н.Б. Вахно, 
пообещавший присутствующим, что про-
грамма развития животноводства будет 
продолжена и выполнена.

А. Колосов.
Фото автора.

В сентябре такой звонок поступил от 
человека, назвавшегося ветераном Великой 
Отечественной войны Н.И. Вахрушевым. 
Звонивший сообщил, что администрация 
ГО Богданович обещала сделать ветерану 
ремонт в квартире. И не сделала. Звонивший 
просил помочь в решении этого вопроса.

Редакция переадресовала этот вопрос 
первому заместителю главы ГО Богданович 
А.С. Пыжову. По его поручению была прове-
дена встреча начальника управления Бай-

новской сельской территории Н.В. Бурковой с 
ветераном и его супругой В.М. Вахрушевой. В 
ходе этой встречи выяснилось, что никакого 
заявления в адрес газеты «Народное слово» 
Вахрушевы не писали и с просьбой по теле-
фону не обращались.

Согласно официальному ответу, посту-
пившему от А.С. Пыжова, администрация ГО 
Богданович обещала выполнить в квартире 
Вахрушевых работу по утеплению санузла 
и установке сантехнического оборудования. 
В настоящее время решается вопрос о вы-
делении средств для проведения этих работ, 
которые планируется завершить в октябре 
текущего года.

Исходя из нежелания и в дальнейшем 
оправдываться за своих недобросовестных 
собеседников, мы впредь все обращения 
вынуждены будем принимать исключительно 
в письменной форме с указанием имени, 
отчества, фамилии и адреса заявителя. А 
по телефону можем только побеседовать, 
не более.

в. ТищенКо, гл. редактор газеты 
«народное слово». 

«Бмк» развивает животноводство

ООО «БМК» входит в тройку 
крупнейших животноводческих хо-
зяйств нашего городского округа, а 
если говорить о производстве моло-
ка, то это сельхозпредприятие усту-
пает только безусловному лидеру 
– СПК «Колхоз имени Свердлова».

устные вопросы -  
устные ответы

оБратная связь

В редакцию «НС» поступает 
множество писем и обращений 
за помощью от наших читателей. 
Иногда редакция записывает 
телефонные обращения, посту-
пающие от инвалидов и немощ-
ных людей.

В нашем городском округе дей-
ствует производственное отделение 
ВЭС филиала ОАО «МРСК Урала» 

– «Свердловэнерго», занимающееся 
транспортировкой электроэнергии к по-
требителям. О том, как идет подготовка 
энергетиков к работе в зимних условиях, 
рассказывает директор этого предпри-
ятия Г.П. Скворцов:

– Народная мудрость гласит: «Зима 
у энергетиков не заканчивается никог-
да». И это не пустые слова, поскольку 
подготовка к новому осенне–зимнему 
периоду (ОЗП) у нас начинается сразу 
после окончания предыдущего. Под-
готовка к зиме начинается с издания 

Энергетики готовятся  
к холодам

актуально

Перебои с электроэнергией 
даже в летние вечера – событие 
неприятное. А уж зимой – так и 
вовсе. Без электричества не будет 
ни воды (что холодной, что горя-
чей), ни отопления. 

окончание на 2-й стр.

На торжественном пуске нового телятника присутствуют заведующая Тыгишской МТФ 
И.С. Лысцова, главный инженер ООО «БМК» Н.В. Скворцов и директор Н.Б. Вахно.







ЛюБИТе ЛИ Вы ОСеНь?
А.С. Пыжов, первый заместитель гла-

вы ГО Богданович:
– Люблю! Осень я действительно 

люблю, потому что это самое красивое, 
приятное время года для большинства 
людей. Крестьяне, садоводы, огородни-
ки уже собрали свой урожай, для них 
наступает время отдыха, передышки 
после тяжелой летней страды. Горожане 
отдыхают от зноя и пыли, когда холода 
еще не наступили, а жара уже прошла. 
Ну и главное – это краски природы, 
такой красоты в другое время года не 
увидишь.

М.И. Мышкина, оператор ЭВМ:
– Я не люблю осень. Это скучная и 

унылая пора. Период, когда заканчива-
ется лето и ждешь наступления зимы, 
на меня всегда нагоняет тоску. Хорошо, 
конечно, если осень теплая, это хоть 
как-то поднимает настроение. А когда 
наступают холода и понимаешь, что 
скоро зима, то хочется одеться потеплее 
и становится немного грустно. 

М.И. Никитина, технический работ-
ник:

– Я люблю теплую и солнечную 
осень, которая чаще бывает в середине 
сентября. Когда все деревья в «золото 
одеваются». Воздух по утрам холодный, 
а днем солнце греет и становится тепло, 
и не думаешь о том, что скоро зима. 
А когда на улице сутки напролет идет 
дождь и становится холодно, то это 
такую тоску навевает, что совсем не 
хочется даже из дома выходить.

Т.М. Мельникова, служащая:
– Я очень люблю осень. Даже вес-

ной природа не так хороша, не так 
красива, как осенью: если в мае царит 
разнообразие оттенков зеленого цвета, 
то в сентябре-октябре буйство красок 
просто поразительно. Мне нравится, как 
шуршат под ногами опавшие листья. А 
еще осенью можно спокойно гулять по 
лесу, не опасаясь клещей.

В.Г. Мещеряков, студент УрГУ:
– Очень люблю красоту осени, но 

не люблю осенью две вещи: во-первых, 
утром темно и неохота в школу вставать, 
а во-вторых, осенью бывает сыро, сля-
котно, возникает тоскливое настроение 
и увеличивается риск заболеть. Я уже 
несколько лет подряд болею только 
осенью.

С.В. Тимофеева, временно безработ-
ная:

– Мне нравится только осень в сен-
тябре, когда деревья одеваются в «на-
ряд» из желто-красных листьев. В такое 
время я люблю ездить в лес, гулять и 
любоваться осенней красотой природы. 
Приятно, когда под ногами листва шур-
шит. А вот мерзкая дождливая осень, 
которая наступает обычно в октябре, 
никакой радости не доставляет, лишь 
приносит дискомфорт.

Идет подпИска 

Цена подписки -  
169 руб.  
(с доставкой  
до почтового 
 ящика)
на 1 полугодИе 2011 года

Отличная  газета!!!
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приказа, который назначает комиссию 
для организации работ к предстоящему 
ОЗП, прописывает основные направления 
работ и утверждает план мероприятий. 
Среди основных мероприятий подготовки 
электросетевого комплекса Восточных 
электрических сетей к зимнему максиму-
му нагрузок можно отметить следующие: 
выполнение ремонтной и инвестицион-
ной программ, а также организацион-
ные мероприятия, к которым относятся 
дополнительное обучение персонала,  

Энергетики готовятся к холодам
противоаварийные тренировки, форми-
рование полноценного аварийного запаса 
оборудования.

В 2010 году на ремонт распредели-
тельно-сетевой инфраструктуры ВЭС 
будет направлено более 37 млн рублей. 
Это немного больше, чем в 2009 году. За 
7 месяцев 2010 года выполнение кален-
дарного плана ремонтов основного обо-
рудования в зоне ответственности ВЭС 
составило около 19 млн рублей. За это 
же время специалистами Богдановичского 
района Восточных электрических сетей 
(БРЭС) на выполнение плановых работ 

использовано около 2 млн рублей. Сила-
ми работников БРЭС выполнен большой 
объем ремонтных работ, направленных на 
повышение надежности электроснабже-
ния потребителей. Выполнен капитальный 
ремонт 11 трансформаторных пунктов. На 
линиях электропередачи, находящихся в 
зоне обслуживания БРЭС, произведена 
замена 44 опор, 71 железобетонной при-
ставки, заменено более 160 изоляторов, 
6,5 километра провода.

 Инвестиционная программа также 
выполняется в соответствии с планами. 
За 2010 год силами БРЭС построены 
три трансформаторные подстанции, что 
улучшило надежность электроснабжения 
в Барабе, Тыгише и Каменноозерском. В 
октябре в Каменноозерском планируется 
установить еще одну такую подстанцию. 
Силами подрядной организации выполне-
на реконструкция двух ячеек 10 киловольт 
(кВ) на подстанции 110/10 кВ «Фарфоро-
вая». Выполнена замена масляных вы-
ключателей 10 кВ на вакуумные, более 
надежные и экологичные, установлены 
новые устройства релейной защиты и 
автоматики, приборы измерений, счетчики 
учета электроэнергии. На реконструкцию 
на ПС «Фарфоровая» потрачено около 1,7 
миллиона рублей.  

При подготовке к предстоящей зиме мы 
работаем и в направлении энергосбере-
жения. Производим утепление админи-
стративных и производственных зданий, 
меняем оконные блоки на стеклопакеты.

Все запланированные мероприятия 
по подготовке к осенне-зимнему периоду 
2010-2011 годов. выполняются в срок и 
в полном объеме, поэтому считаем, что 
предприятие должно успешно пройти 
проверку специальной комиссией, работа 
которой уже началась. 

Алексей и Даша – брат с сестрой. 
Даше – 16 лет, Алексею – 13.

Дарья – активная девушка. В общении 
открытая, быстро устанавливает контакты 
как со взрослыми, так и детьми. Имеет 
свою точку зрения, всегда отстаивает ее. 
С удовольствием участвует в спортивных 
мероприятиях, любит рисовать.

Спортом увлекается и Алеша. Он пред-
почитает подвижные игры, игры с мячом. 
Любит, как и сестра, рисовать, также его 
привлекают различные виды рукоделия.

Подробную информацию можно по-
лучить по телефону – 2-48-08.

с. ФедосеевА.
Фото автора. 

окончание. нач. на 1-й стр.

Пусть мама 
услышит

ПроБлема

Особенно страдали жители ули-
цы Комсомольской, они же и забили 
тревогу, видимо, небольшой ветерок 
с юго-западной стороны все же был, 
так как они задыхались, находясь 
через реку от пожара; жители улицы 
Чапаева, чьи дома находятся в непо-
средственной близости от болота, на 
этот раз не жаловались. Пожарище 
со всех сторон хорошо опахано и не 
угрожало палом, да и не огонь пугал 
людей, а именно дым, который за-
стилал Кунарское.

– Вечером, в девять часов, я по-
смотрела новости, решила выйти 
на улицу. Только открыла дверь, в 
комнату сразу ввалился клуб дыма. 
Вышла за ограду и не смогла увидеть 
за дымом дома напротив, даже огня 
в окнах соседей сквозь эту пелену 
не было видно, – говорит М.А. Бере-
говая, жительница дома на Комсо-
мольской, 2, что ближе всех на этой 
улице к очагу торфяного пожара. 
– Невозможно дышать, болото тлеет 
уже 22 дня, просто не знаем, что 
делать, как спасаться, – продолжает 
Маргарита Александровна. – Сил 

уже никаких нет, а жить хочется…
По свидетельству пенсионерки, 

чьи слова подтвердили и соседи, 
и начальник управления сельской 
территории В.И. Мартышкина, 
пожар на болоте начался 20 
сентября по причине неосторож-
ного обращения с огнем неуста-
новленных лиц (так говорится 
официальным языком пожарных 
инспекторов и дознавателей), 
а по-простому, чья-то, даже не 
злая, а дурная воля обрекла на 
длительные страдания десятки 
односельчан: кто-то покурил в 
сухой траве или мальчишки за-
палили ее, непонятно для чего, 
но это случается постоянно, везде 
и всюду. Разжечь торф оказалось 
гораздо легче, чем потушить, вот 
и шает он на краю села, отравляя 
воздух углекислым газом и други-
ми вредными примесями.

Перед лицом этого явления ока-
зываются порой бессильны даже 
профессионалы, о чем свиде-
тельствуют длительные торфяные 
пожары этого года под Москвой 
и Екатеринбургом. Глубина за-
легания торфяного слоя может 
достигать нескольких метров, а 
пористая насыщенная кислоро-
дом структура этого природного 
топлива позволяет если не гореть, 
то поддерживать тление на доста-
точно большой глубине. По словам 
кунарского пожарного Ю.В. Шамри-
кова, он видел лично в близлежа-
щем лесу выгоревшие торфяные 
ямы глубиной два метра. Так и на 
этом болотце подходить к очагам 
возгорания оказалось опасно, по-
пробовал местный лесник подойти 
поближе, да провалился по колено. 
Неизвестно, на какую глубину за-
легает торф в Кунарском и как его 
тушить, если и подойти нельзя. 
И хотя это болото небольшое (по 
моим прикидкам 50х200 метров), 
и опахано оно со всех сторон, но 

беспокойство доставляет кунар-
цам немалое...

Опросив М.А. Береговую и ее 
соседей О.А. Коваль, А.А. Григо-
рьева, А.А. Равнушкину, отправля-
емся на встречу с главой сельской 
территории В.И. Мартышкиной. С 
утра описываемого дня она успела 
уже повстречаться, посоветовать-
ся со знающими людьми о том, как 
принять наиболее эффективные 
меры в борьбе с этим явлением. 
Решили, кроме противопожарной 
полосы, прокопать еще и глубокую 
(на глубину торфяного слоя) кана-
ву для того, чтобы огонь не распро-
странялся невидимо понизу.

На следующее утро, 13 октя-
бря, первый заместитель главы 
ГО Богданович А.С. Пыжов для 
разработки наиболее оптималь-
ных оперативных решений по 
ликвидации торфяных пожаров 
провел рабочую встречу с уча-
стием специалистов пожарной 
охраны: начальника управления 
ГОиЧС В.В. Журавлева и началь-
ника 81 ПЧ Е.А. Усольцева. Сразу 
после совещания В.В. Журавлев 
рассказал нам о том, что было 
принято решение организовать в 
Кунарском постоянную проливку 
водой этого тлеющего торфяного 
болота.

Начальник 81 пожарной ча-
сти Е.А. Усольцев пояснил, что 
тлеющих торфяников, особенно 
досаждающих людям, у нас три: 
Тыгиш, Кунарское и Чаечное озеро 
(Богданович, ул. Озерная), куда со-
трудники пожарной части выезжают 
регулярно. В течение всего лета по 
два раза в неделю пожарные вы-
езжали на Чаечное озеро для про-
ливки локальных очагов возгорания 
торфа (с наступлением осени – раз 
в неделю); шесть раз выезжали на 
торфяник под Тыгишем и более 10 
раз - в Кунарское. На эти небольшие 
болотца вылито уже не менее ста 

над рекою разливается туман
ситуация

Утро 12 октября для 
жителей Кунарского вы-
далось отвратительным 
– раздымившееся с вечера 
(в очередной раз) торфя-
ное болотце в черте села 
выбросило на улицы клу-
бы едкого дыма, который 
вперемешку с туманом в 
буквальном смысле фи-
зически ощущался ко-
жей, царапал легкие, ел 
глаза. Селяне предпочи-
тали прятаться по домам, 
автомобилисты боялись 
выезжать на дороги.

Руководствуясь рекомен-
дациями Главного управле-
ния Министерства юстиции 
по Свердловской области и 
рассмотрев результаты про-
ведения публичных слуша-
ний, Дума городского округа 
Богданович

Р Е Ш И Л А:
1. Внести следующие из-

менения в Устав городского 
округа Богданович:

1.1. Подпункт 35 пункта 1 
статьи 6 Устава городского 
округа Богданович изложить 
в новой редакции:

1.2. «35) создание условий 
для расширения рынка сель-
скохозяйственной продукции, 
сырья и продовольствия, со-
действие развитию малого и 
среднего предприниматель-
ства, оказание поддержки со-
циально ориентированным не-
коммерческим организациям, 
благотворительной деятель-
ности и добровольчеству;»;

1.3. Первое предложение 
пункта 9 статьи 32 Устава из-
ложить в новой редакции:

«9. Срок полномочий изби-
рательной комиссии составля-
ет пять лет.».

 2. Направить настоящее 
решение на государственную 
регистрацию в Главное управ-
ление Министерства юстиции 
Российской Федерации по 
Свердловской области.

3. Опубликовать настоящее 
решение в газете «Народное 
слово».

А.А. БыКов,
Глава городского  

округа.

РЕШЕнИЕ думы  
го богдАноВИЧ  

№ 64 оТ 23.09.2010 годА

о внесении  
изменений   

в устав городского 
округа богданович

тонн воды.
На сегодняшний день по этим 

очагам приняты следующие ре-
шения: на Чаечном озере МУП 
«Благоустройство» проводит раз-
граничение болота на небольшие 
участки противопожарными раз-
рывами в торфяном поле для того, 
чтобы, в случае загорания, было 
удобно заливать торф на неболь-
ших локальных участках. Одновре-
менно с этим, людям разрешается 
вывозить торф для собственных 
нужд совершенно бесплатно, с 
соблюдением правил пожарной 
безопасности, конечно: не курить, 
не допускать искрения агрегатов 
техники и т.д. В Тыгише местные 
жители уже начали выбирать торф 
для своих участков.

В Кунарском выставляется 
для постоянной проливки водой 
торфяного болота автомобиль 
пожарного поста муниципальной 
пожарной охраны. Средства на 
приобретение горючего для этого 
автомобиля выделяются из мест-
ного бюджета. Дополнительную 
техническую (рукавными линиями) 
и тактическую помощь кунарским 
пожарным окажут специалисты 
федеральной противопожарной 
службы (81 ПЧ).

– Принцип тушения и предот-
вращения торфяных пожаров один, 
– говорит подполковник Усольцев, 
– подтопление территории водой. 
То есть придется заливать, за-
ливать и заливать, слой за слоем, 
метр за метром, двигаясь к центру 
болота, постепенно превращая 
торф в жидкую кашу. Придется 
заливать до тех пор, пока природа 
не поможет, не проявит себя осень 
обильными дождями и снегопада-
ми, когда торфяник будет накрыт 
насыщенной водяной завесой или 
снежным покровом. Других спосо-
бов ликвидации нет.

Г. юрьев.

Заменой провода занимаются работники ВЭС Р.В. Власов и П.П. Кузнецов. 

Фото А. КолосовА.

Даша и Алексей ждут новых родителей.



319 октября 2010 г.

Ведущий
Выпуска

Г. ЛемдяноВ.Страница для тех, кто любит Спорт. Выпуск 7 (40).

Свой вклад в историю спорта родного 
города внесли братья Игнатьевы, Шишки-
ны, Ляпустины, Румянцевы, Бакеевы. В се-
мье Бакеевых вырос первый в спортивной 
истории Свердловской области чемпион 
России по вольной борьбе – Юрий. Причем 
выиграл он юношеское первенство страны 
не где-нибудь, а в Дагестане – российском 
центре этого вида спорта, там, где вольной 
борьбой не занимается только тот, кто не 
может этого делать по состоянию здоровья. 
Сегодня на родном ковре «Огнеупорщика» 
тренируется его дочь Ксюша. Кандидат в 
мастера спорта Ксения Бакеева повторя-
ет путь своих отца и дядей, продолжает 
семейную традицию в этом мужском виде 
спорта.

– Я рассчитываю бороться до тех пор, 
пока здоровье позволяет, – застенчиво 
улыбаясь, говорит 18-летняя спортсменка, 
– лет до 35.

Ну, а сейчас Джураевы… Первым 
здесь появился Абдугани. Три года назад 
его привел в клуб папа, в прошлом сам 
борец, а ныне имам мечети Богдановича 
Давлат-хазрат. Сейчас мальчику девять 
лет. Следом за ним пришел в этот зал его 
брат Мухамед (10 лет), после – самый 
старший из братьев Махсум, ему уже 20. 
А еще сюда ходят 13-летний Мусовир,  
12-летний Джахангер и самый маленький 
из Джураевых Дауд (4,5 года).

– Очень трудолюбивые, послушные, 
дисциплинированные ребята, – говорит о 
них тренер. – Задают определенный тон в 
детском коллективе, органично вписались 
в него, быстро адаптировались к нашим 
культурным и языковым традициям. Хоро-

шо, когда дети не болтаются по улицам, а 
занимаются нужным и полезным делом. 
Очень важно человеку чувствовать свою 
востребованность, быть полезным там, 
где ты живешь. Думаю, что они еще внесут 
свой вклад в копилку спортивных достиже-
ний Богдановича.

Когда смотришь на чистые, по-детски 
наивные лица этих смуглых ребят, сбивших-
ся, как птенцы, в кучку перед незнакомым 
человеком, когда смотришь, как братья 
старательно выполняют заданные упраж-
нения на ковре в своих по размеру кем-то 
пошитых борцовских трико, в голову уже не 
полезут шовинистические мысли, типа: «По-
наехали тут». Надо отдать также должное 
известному в городе предпринимателю и 
спортсмену В.М. Галимову, который, по сло-
вам Яковлева, не обходит своим вниманием 
и поддержкой юных спортсменов.

– Почему Вы привели детей именно 
в этот клуб? – спросил я их отца, имама 
Давлата.

– Потому что я с самого детства сам за-
нимался борьбой, боролись все мои братья 
(нас было в семье девять детей) и отец, 
– ответил он. – Анатолий Андреевич очень 
добрый человек и старательный тренер, 
поэтому я выбрал для своих сыновей клуб 
«Огнеупорщик».

– Сколько всего детей в вашей семье?
– Всего восемь, вольной борьбой не 

занимаются у нас только двое – 16-летняя 
Рабия (по религиозным основаниям) и 
18-летний Джураджан, он учится в другом 
городе.

– Соответствуют ли занятия спортом 
исламским традициям?

– Очень соответствуют. Обязанность 
каждого мусульманина – заботиться о 
своем здоровье, сохранять в чистоте не 
только душу, но и тело. Как говорится: «В 
здоровом теле, здоровый дух!»

– Ощущаете ли Вы какую-либо негатив-
ную реакцию по отношению к Вам и Вашей 
семье по национальному или религиозно-
му признакам на нашей территории?

– Нет. Мы очень рады тому, что волею 
судеб оказались в Богдановиче. Дети в кол-
лективе чувствуют себя отлично (и в зале 
борьбы, и в третьей школе, где четверо из 
них учатся). Повсюду находят себе новых 
друзей, уже сами приводят в клуб вольной 
борьбы своих соседей и одноклассников. 
Нас окружают хорошие, добрые люди.

Секцию вольной борьбы ведет мастер 
спорта Андрей Викторович Яцюк, первый 
и единственный пока в ДЮСШ тренер по 
этому (надо отметить – олимпийскому) 
виду спорта.

– Пусть не идеально, но достаточно 
хорошо я знаю все тонкости своего вида 
борьбы, – говорит тренер, – и я стараюсь 
максимально передать все накопленные 
мной знания и навыки своим ученикам.

Сегодня вольной борьбой в ДЮСШ 
занимается 40 детей в возрасте от шести 
до 15 лет. Среди учеников Яцюка есть по-
бедители и призеры первенств Свердлов-
ской области, Всероссийских турниров, 
уже дважды вольники спортивной школы 
выходили на пьедестал почета первенств 
Уральского федерального округа, Сергей 
Демин и Михаил Никитин (оба из Троицкой 
школы и оба занимаются у Яцюка) пробу-
ют свои силы в поединках на первенстве 

России по вольной борьбе среди юношей 
в Бугуруслане Оренбургской области.

На сегодня в ДЮСШ сложился опреде-
ленный костяк достаточно опытных бор-
цов-вольников. С первых дней работы 
секции, с основания, с Андреем Викторо-
вичем Илья Тимухин, Рамиль Чачаков, не 
остался в стороне и сын тренера – Виктор; 
хороших результатов добились братья 
Демины (Сергей и Александр), Михаил 
Никитин, Владимир Чернобровин, Сергей 
Марченко – все они помогают тренеру в 
обучении новичков. Трое на занятия ездят 
из Байнов, один из Кунарского, четверо из 
Троицкого, так что городским ребятам на-
много удобнее было бы заниматься этим 
видом спорта. С 1 октября в спортивной 
школе начался учебный год, и все ее от-
деления объявили набор учащихся. Ждет 
борцовский ковер и вольников. Андрей 
Викторович приглашает мальчиков семи 
лет и старше в любой рабочий день с 
14 до 20 часов в зал борьбы по адресу: 
Партизанская, 20-а.

– Вольную борьбу я могу сравнить лишь 
с самой прекрасной из женщин, настолько 
она красива и раскована, – считает А.В. 
Яцюк. – Вольная, на мой взгляд, означает 
еще и свободная, чистая, честная. Этот вид 
борьбы, как и греко-римская, был придуман 
человеком в глубокой древности, с 1904 
года этот вид спорта является олимпийским. 
Ничего нет лучше вольной борьбы. 

династии вольников 
Богдановича

люди в сПорте

Сегодня в специализирован-
ном дворовом клубе по вольной 
борьбе «Огнеупорщик» занима-
ются шесть братьев Джураевых. 
Бессменный руководитель этого 
клуба, тренер с 34-летним ста-
жем работы А.А. Яковлев, вспо-
минает, что около четверти века 
назад династий вольных борцов 
в Богдановиче было намного 
больше.

здесь можно стать  
олимпийцем

сПортПлощадка

Поздней осенью 2004 года в 
отделении борьбы ДюСШ появи-
лось новое направление – вольная 
борьба, до этого здесь занимались 
только самбисты.

А.В. Яцюк проводит тренировку старшей группы борцов.

Мусовир, Дауд, Джахангер, Мухамед, Махсум, Абдугани Джураевы со своим тре-
нером А.А. Яковлевым.

– Отделение самбо является на данный 
момент одним из самых продуктивных и 
самым востребованным на территории 
Богдановичского района, – говорит дирек-
тор ДЮСШ А.Н. Кокшаров. – Поэтому при 
нынешней ситуации набора мальчиков на 

борьбу самбо в этом учебном году у нас 
нет, набираем в самбо только девочек. 
Обращаться для записи можно в рабочие 
дни после 15 часов в зале борьбы (Пар-
тизанская, 20-а) и в филиале спортивной 
школы северного микрорайона (3 квартал, 
13). Справки по телефону – 2-39-85.

Надо отметить, что девочки-самбистки 
ДЮСШ Богдановича добиваются в своем 
виде спорта неплохих результатов. На се-
годняшний день борьбой самбо занимаются 
лишь 20 девочек и девушек. По итогам 
2009-2010 года семь из них выполнили или 
подтвердили нормативы первого взрослого 
разряда: Ольга Кучкильдина, Евгения Пе-
тровская, Инна Бутакова, Анастасия Селю-
гина, Светлана Плешкова, Ирина Коротких, 
Алевтина Бочкарева, а Елена Дмитриева 
– норматив кандидата в мастера спорта. 
Даже среди начинающих спортсменок уже 
есть чемпионки Свердловской области. 

для занятий борьбой самбо 
требуются девчата

школа

Отделение борьбы является 
ведущим отделением детско-юно-
шеской спортивной школы Богда-
новича. Действует оно уже более 10 
лет, с 1997 года. Руководит отделе-
нием старший тренер В.И. Панов. 
Кроме него, борьбу самбо в ДюСШ 
преподают тренеры И.В. Пургин и 
В.В. Смирнов.
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Сведения о заказчике: администрация город-
ского округа Богданович.

Местонахождение: 623530, Свердловская обл., 
г. Богданович, ул. Советская, 3, 42.

Контактная информация: (34376) 246-15, bogd_
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Источник финансирования заказа: местный 
бюджет.

Вид работ: работы по монтажу нежилых зданий 
из сборных конструкций.

Предмет контракта: выполнение работ по 
монтажу здания газопоршневой станции в рамках 
реализации проекта «Реконструкция системы 
электро- и теплоснабжения на Полдневских водо-
заборных сооружениях»; количество: согласно 
сметному расчету.

начальная (максимальная) цена контракта: 
1827400,62 руб.

место, дата, время проведения аукциона: 

623530, Свердловская обл., г. Богданович, ул. Со-
ветская, 3, каб.42, 4 октября 2010 года, в 10:00 часов 
местного времени.

допущенные участники аукциона по лоту 
№1: 

Общество с ограниченной ответственностью 
«Мехмонтаж»;

ООО «Торговая компания «УралИнвестСтрой»;
ООО Ремонтно-строительное предприятие 

«Смена».
Сведения о победителе аукциона и участнике, 

который сделал предпоследнее предложение о 
цене контракта: 

1. ООО Ремонтно-строительное предприятие 
«Смена», 623532, Свердловская обл., г. Богданович, 
ул. Пищевиков, 36; предложение о цене контракта: 
1265492,00 руб.

2. ООО Ремонтно-строительное предприятие 
«Смена», 623532, Свердловская обл., г. Богданович, 
ул. Пищевиков, 36; предложение о цене контракта: 
1344585,25 руб.

Каждый класс разбил свой лагерь. 
Первым делом ребята огородили свою 
территорию, по всем правилам пожар-
ной безопасности оборудовали место 
для костра, собрали мусор, который, к 
сожалению, часто оставляют после себя 
любители отдыха на природе. Когда место 
было прибрано, главными в лагере стали 
классные руководители и ответственные 
за приготовление пищи.

Ученики начальных классов играли в 
спортивные игры, познавали секреты леса. 

Малыши не просто веселились и отдыхали, 
а учились. Учились любить и понимать 
природу.

Пока в лагере готовился обед, команды 
старших классов соревновались между со-
бой на этапах традиционной туристической 
эстафеты: оказание первой медицинской 
помощи, спуск, подъем с помощью веревки, 
испытание на параллельных перилах, зна-
ние топографических знаков, лекарствен-
ных растений, умение определять азимут 
и вязать узлы, стрельба на меткость.

После того, как команды справились с 
этапами, был организован конкурс худо-
жественной самодеятельности на тему 
«Природа и мы». Все классы приготови-
ли разнообразные номера. Были песни, 
танцы, сценки. Самыми лучшими в этом 
конкурсе оказались учащиеся пятого и 
десятого классов.

День пролетел незаметно. Перед тем 
как идти домой, мы убрали за собой 
мусор, потушили костер. Общение с при-
родой – это замечательно!

А. БелоГлАзовА и с. БерсеневА,
учащиеся 7 класса. 

турслет по-барабински
день здоровья

В один из погожих дней сен-
тября педагоги и учащиеся (1-11 
классов) Барабинской школы 
встретились не в школе, а в лесном 
массиве Маевка для проведения 
традиционного осеннего туристи-
ческого слета. Погода была отлич-
ная, светило солнышко, а ветер был 
легким и теплым. 

Практика показывает, что пожары в 
жилых домах и квартирах происходят 
главным образом из-за несоблюдения на-
селением правил пожарной безопасности 
в быту. Именно поэтому основными при-
чинами пожаров остаются: неосторожное 
обращение с огнем, неправильное поль-
зование электробытовыми приборами, 
нарушение правил эксплуатации электро-
проводки и печного отопления.

3 октября, в 7 часов 35 минут, в службу 
спасения поступило сообщение о пожаре 
в строительном вагончике на территории 
предприятия ДРСУч. По прибытии пожар-
ного расчета обнаружен труп гражданина 
И., 1952 года рождения. Причиной пожара 
стало нарушение правил пожарной без-

опасности при использовании электро-
обогревателя.

Правилами пожарной безопасности 
строго запрещается оставлять на ночь 
включенный электрообогреватель рядом 
с постелью, другими горючими предме-
тами. При покупке электрообогревателя 
необходимо убедиться, что он оборудован 
системой аварийного выключения на слу-
чай перегрева или падения.

4 октября, в 1 час 17 минут, пожарные 
расчеты выезжали на тушение пожара в 
бане на улице Ленина села Барабы. Ог-
нем уничтожена баня и поврежден дом, 
площадь пожара составила 39 квадратных 
метров. Причиной пожара стала неисправ-
ность дымохода печи в бане.

Чтобы предупредить возникновение по-
жара от печного отопления, необходимо: 
доверять кладку и ремонт печи только 
специалисту; следить за ее исправностью; 
прибить к полу перед топкой печи железный 
лист размером 50х70 см; при подготовке к 
отопительному сезону проверить целост-
ность печи и дымохода, отремонтировать 
их, очистить от сажи, побелить.

М. зыКовА, инспектор оГПн. 

смерть в строительном  
вагончике

служБа сПасения-01

С начала 2010 года на территории 
нашего района произошло 224 пожа-
ра, из них в жилье – 49, семь человек 
при этом погибло, четыре – получили 
травмы.

Протокол аукциона от 13 октября 2010 года 

20 октября 2010 г. - дЕнЬ КонСуЛЬТАцИЙ
В среду, 20 октября 2010 года, с 10 до 12 часов, в зале заседаний администрации 

городского округа Богданович по адресу: г. Богданович, ул. Советская, 3, третий этаж, 
граждане и представители юридических лиц смогут получить бесплатные консультации 
по вопросам государственной регистрации прав на объекты недвижимого имущества, 
формирования и постановки на кадастровый учет земельных участков, вопросам земле-
устройства, государственной кадастровой оценки земель, государственного контроля за 
использованием и охраной земельных участков.

В Дне консультаций примут участие начальник Богдановичского отдела Управления 
Росреестра по Свердловской области Е.А.Железнова, начальник Богдановичского филиала 
ФГУ «Земельная кадастровая палата» по Свердловской области И.О. Хвалова, начальник 
Богдановичского БТИ А.В. Черепков, а также представители Комитета по управлению муни-
ципальным имуществом и Комитета по архитектуре и градостроительству администрации 
городского округа Богданович.

Рекомендуем иметь при себе весь пакет документов на оформляемые объекты 
недвижимого имущества.

19 октября 2010 года испол-
нится полгода, как перестало 
биться сердце лескина валенти-
на Григорьевича.

Все, кто знал и помнит Валентина 
Григорьевича, помяните вместе с 
нами добрым словом.

Симоновы, Вахтомины,  
мачаловы.

Продаю 
благоустроенный коттедж (у леса, с 

евроремонтом, баня+вода+отопление, сад, 
огород, надворные постройки); автомойку 
с документами, оборудованием. Телефон 
- 8-904-163-13-44.

навоз, перегной. Телефон - 8-902-448-
53-63.

Поздравляю дорогого сына 
романюта владимира викторо-
вича с юбилеем и внука романю-
та Александра владимировича с 
18-летием. 

Желаю самого хорошего настрое-
ния, бодрости, счастья и самого глав-
ного - здоровья на долгие годы.

 мама и бабушка.

уважаемые жИтелИ города  
И района!

с 1 октября 2010 года  
во всех отделениях почтовой 
связи принимаются платежи 
за цифровое телевидение.

КАмыШЛоВСКИЙ ПоЧТАмТ

Паломнический отдел при Церкви «Покрова 
Пресвятой Богородицы» (село Грязновское) 

приглашает жителей города и района  
по Святым местам на октяБрь 2010 Года

23 октября, суббота - Алапаевск, муж-
ской монастырь. Музей деревянного зодче-
ства. Пожертвование - 700 руб. (с горячим 
обедом). 
отправление мягкого автобуса от ж/д 
вокзала в 9:00 утра местного времени.

с собой взять чай, бутерброды. 
30 октября, суббота - Верхотурье, муж-

ской монастырь. Поклонение мощам Святого 
праведного Симеона Верхотурского. Пожерт-
вование - 1000 руб. (с горячим обедом).
отправление мягкого автобуса от ж/д 
вокзала в 6:00 утра местного времени.

с собой взять чай, бутерброды. 
обращаться в магазин «орион»  

в церковный киоск и по телефонам: 
 2-54-39, 2-93-29,  

8-922-20-170-77, 8-922-11-22-777,  
8-953-384-27-44.

продаю дроВа 
(квартирник и колотые).

телефон - 8-912-693-88-25.

Пеноблок 
Телефон - 8-904-169-14-24.

Реклама

РекламаРеклама

Реклама

Чудотворная икона Пресвятой Богородицы 
«Геронтисса», которую принято считать покро-
вительницей пожилых людей, помогает также 
верующим при материальных затруднениях, 
сохраняет имущество от пожара. Через этот 

образ Пречистой Девы многие исцелились от 
рака, бесплодные стали родителями. «Герон-
тисса» и ковчег с частицами мощей из Одес-
ского монастыря, в том числе таких всенародно 
почитаемых святых, как великомученик Георгий 
Победоносец, великомученик и целитель Пан-
телеимон, святитель и чудотворец Николай, 
блаженная Матрона Московская, праведный 
Алексий Московский и другие, будут выставле-
ны для поклонения в храме Иоанна Богослова 
19 и 20 октября, в храме великомученицы 
Екатерины – 21 октября. 

иерей и. сМолин,  
настоятель храма иоанна Богослова.

в город прибывают  
православные святыни

дорога к храму

В Богданович прибывают святы-
ни, хранящиеся в Свято-Иверском 
Одесском мужском монастыре.


